
   
 
Interpellation Heiner Vischer betr. Mobilfunk in Riehen 
 
Es ist immer wieder ein Ärgernis, wenn sich das Handy ungewollt in das deutsche 
oder französische Mobilfunknetz einloggt (weil dort die Grenzwerte für die 
Mobilfunk-Strahlung wesentlich höher sind) oder es gar keinen oder nur extrem 
schwachen Empfang gibt.  
Der Grund dafür ist bekannt: Am 31. März wurde die 5G - Mobilfunkantenne auf der 
Liegenschaft Bahnhofstrasse 23, die derzeit umgebaut wird, ausser Betrieb 
genommen. Diese Antenne hat Riehen mit Mobilfunk gut versorgt und muss nun 
durch zwei neue Antennen ersetzt werden, um eine gleiche Versorgungsqualität wie 
vorher zu gewährleisten. Die Swisscom hat deshalb zwei neue Standorte an der 
Inzlingerstrasse und am Dörnliweg beantragt. Die entsprechenden Baugesuche 
wurden am 14. September eingereicht und die Einsprachefrist lief bis zum 14. 
Oktober.  
Eine gute Abdeckung mit einer Mobilfunkversorgung ist nicht nur ein 
Qualitätszeichen für Riehen und seine Bevölkerung, sondern sie ist auch für viele 
Dienste, wie beispielsweise Versorgungs- und Notfalldienste von entscheidender 
Bedeutung. 
Auf Grund der oben geschilderten Sachverhältnisse ergeben sich folgende Fragen, 
um deren Beantwortung der Gemeinderat höflich eingeladen wird: 

1. Sind Einsprachen gegen die Mobilfunkstandorte an der Inzlingerstrasse und am 
Dörnliweg eingegangen? 

2. Wenn ja, wie geht der Gemeinderat mit diesen um? 

3. Wann ist wieder eine flächendeckende Versorgung mit Mobilfunk in Riehen zu 
erwarten? 
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